
最终迈出了一步 
方芒 

我是从中国大陆来到美国的，父母都是很正统的中共党员，家里的教育也是无神

论。但记不清是在高中还是大学时接触过圣经故事，像挪亚方舟、摩西率众渡江

海等，觉得挺有意思的。但以为不过是西方神话故事，还挺佩服他们的想像力。

后来来到美国在Dayton上学时，开始接触福音。那时恰巧室友是校园团契的主

席，经他介绍去过周五的查经班，也参加过教会逢年过节的活动。在查经班里开

始思考圣经，觉得似乎不像神话故事那么简单，但也因为惯性的思维，对圣经中

说到的神行的奇迹、神的作为不能理解，有时还与教友们有争执。此外看到一些

教友的言行举止，让我无法信服，当时就没有进一步靠近主。 

工作后来到Columbus，特别是与太太结婚后，开始认识了一些教会里的朋友。在

参加教会的活动中觉得大家都是那么热情、那么友善，而且每一个人都很喜乐，

更觉得大家对圣经、对神的认真态度，慢慢地有一种归家的感觉。后来儿子大一

些了，就开始有规律地参加教会的活动，对圣经、对主的认识逐渐清晰。也不断

有契友鼓励我信主，心中其实真有几次的感动，但一直觉得自己还够不上基督徒

的标准。 

在去年徐牧师的布道会上，当他呼召时，心中突然有了巨大的感动，太太也在一

边鼓励，对我说勇敢地走上去。当时觉得背后有一股推动力，使我站了起来走向

台前、走向新的生命。台下那么多鼓励的掌声，更让我觉得新生命的灿烂。感谢

主！让我最终迈出了一步。 


